


DESENCUENTRO EN MORENA

Suben al ring por voto de Corral

El presidente del Senado criticó al expanista por negarse a respaldar la extinción de reguladores

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Horas después de que Gerardo Fernández lo acusara de ser malagradecido, porque votó en contra de la reforma que eliminó siete órganos autónomos, el morenista Javier Corral rechazó ser un malagradecido y aclaró que no está en el Senado para refugiarse.

Además, dijo que él está en el Senado como aliado de la presidenta Claudia Sheinbaum; así fue invitado y, desde entonces, ella sabe que él iba a votar en contra de esa desaparición.

En entrevista, Javier Corral afirmó que renunció a Acción Nacional, pero eso no implica que haya renunciado a sus convicciones y principios.

Votó en contra de la eliminación de los órganos autónomos "por las batallas que yo he dado, no estoy aquí por obediente. Yo sinceramente espero que Morena no solamente haya lugar para la reflexión, la crítica y el disenso. Me parece



Te acaban de salvar de que te metieran a la cárcel... no debes mandar ningún mensaje equívoco que pareciera que uno es malagradecido."

GERARDO FERNÁNDEZ
PRESIDENTE DEL SENADO



Lamento muchísimo las declaraciones de Gerardo, yo aquí no he venido a refugiarme... renuncié al PAN, no a mis valores ni a mis principios."

JAVIER CORRAL
SENADOR DE MORENA

que debemos alejarnos de esta pretensión de ser un grupo cerrado que oye, calla y obedece.

"Yo creo que eso no está, sinceramente, en el espíritu de este movimiento de transformación social, que lo tiene todo para llevar a cabo una profunda transformación de la vida económica, política y social de México, si también es capaz de reconocer y de respetar el disenso.

"Lamento muchísimo las declaraciones de Gerardo. Me parecen muy injustas

hacia mi persona. Muy, muy injustas. Yo aquí no he venido a refugiarme. Yo aquí he venido a contribuir. Yo he venido aquí a aportar mi experiencia y, por supuesto que vengo aquí como un aliado político. Yo fui invitado como un aliado político de la doctora Claudia Sheinbaum. Renuncié al PAN, no renuncié a mis valores ni a mis principios", aclaró.

Consideró que Gerardo Fernández no representa, por sí mismo, al movimiento, sino que es parte del movimiento.